

MASIVO REGRESO AYER

Más de 100 mil escolares de los 539 colegios del Maule volvieron a clases

• Los tacos en Talca se advirtieron en calle 2 Norte entre 12 y 13 Oriente; en avenida Ignacio Carrera Pinto a la altura de calle 28 Sur y en 25 Sur, en las cercanías del Colegio Juan Ignacio Molina.

POR JUAN IGNACIO ORTIZ REYES
FOTOS CARLOS ALARCÓN DUARTE/EDUARDO CORVALÁN

TALCA. La advertencia había sido informada desde hacía días. Ayer la capital maulina volvía a la rutina del año y ello conlleva mayor cantidad de vehículos en las calles y el masivo ingreso de los 103 establecimientos educacionales con 56 mil 720 escolares. Por eso, ayer las personas se tuvieron que levantar más temprano. Y hubo esquinas donde no se avanzaba más de dos metros y la luz roja volvió a molestar. Era el denominado "Súper Miércoles". Pero el caos no fue total. Buena demarcación de calles, respeto en los pasos peatonales, lomos de toro que sirvieron para la



Hubo coincidencia en que los horarios de mayor congestión en las cuatro capitales provinciales fueron entre 7:45 y 8:30 horas y entre las 13:15 y 14:00 horas.

Algunas de las cámaras que fueron monitoreadas ayer en la Unidad Operativa de Control de Tránsito (UOCT).



En calle 14 Oriente entre 1 y 2 Norte, en las cercanías del Hospital Regional, se pudo apreciar algo de congestión a las 8:30 horas.

• Las principales calles y avenidas de la región se vieron congestionadas en los horarios punta de ingreso y salida de los establecimientos educacionales.

disminución de la velocidad de los agitados choferes.

En la Región del Maule ya están en clases los 539 colegios, liceos y escuelas con más de 100 mil estudiantes.

Los auditores de algunas radios talquinas advertían congestión en calles 2 Norte entre 12 y 13 Oriente; en avenida Ignacio Carrera Pinto a la altura de calle 28 Sur y en 25 Sur, en las cercanías del Colegio Juan Ignacio Molina.

Y también sirvió la medida de algunos establecimientos educacionales de ingreso con horarios diferidos.

CONTROL DE TRÁNSITO

La jefa de la Zona de Carabineros Maule, general Maureen Espinoza Lobos, desde la Unidad de Control de Tránsito monitoreó el despliegue de seguridad en los diferentes puntos estratégicos de la región.

Hubo más de 250 funcionarios de Carabineros desplegados, a través de dis-

positivos policiales para cubrir los distintos sectores.

Espinoza manifestó que "el operativo contempló servicios especiales preventivos en las inmediaciones de colegios y en las vías con mayor circulación para evitar accidentes y entregar seguridad".

En la Unidad de Control de Tránsito también estuvieron presentes Humberto Aqueveque Díaz, delegado presidencial regional; Guillermo Ceroni, seremi de Transportes y Telecomunicaciones; Verónica Ramírez, seremi de Educación; Nataly Rojas, seremi de Gobierno y la teniente coronel Evelyn Osses, de la Prefectura de Carabineros Talca.

"Hacemos un balance positivo de la jornada, desde muy temprano hemos estado

monitoreando en la UOCT, pero también en la delegación con nuestro Centro de Televigilancia operativo revisamos las cámaras desde las 6.30 horas a través de vuelos de dron en cada uno de los puntos de intersección más conflictivos en comunicación directa con Cenco", dijo Aqueveque.

En cuanto al transporte público, el seremi Guillermo Ceroni señaló que "nosotros conversamos con los operadores y con los empresarios hace dos días con el objeto de que pudiera haber un mayor compromiso en el sentido de poner incluso más máquinas para que hubiera una mayor fluidez y la gente pudiera tener acceso al transporte público. Ahora, esta información que recién he recibido de quejas de la ciudadanía, la hemos chequeado con los empresarios y lo que está ocurriendo es que ellos también tienen el problema del taco. Ellos vienen llenos de personas desde el lugar que han salido y, en definitiva, el taco les impide llegar a los paraderos donde también hay muchas personas esperando".

MUNICIPIO

Por su parte, la Municipalidad de Talca también implementó un robusto plan de inicio del año escolar. Solo en la comuna ayer regresaron 21 mil estudiantes, de los 48 establecimientos educacionales del Municipio.

Ante este masivo regreso, la Alcaldía tomó medidas en los accesos de múltiples escuelas y colegios como Villa La Paz, Prosperidad, Esperanza, Culenar, Abate Molina, Marta Donoso Espejo, Carlos Condell, entre otros, donde el personal de Seguridad Municipal controló los accesos. Además, se realizó control de todos los puntos críticos de la ciudad con las más de 120 cámaras de televigilancia con las que cuenta el municipio.

Las molestias radican principalmente en que somos muchos los que andamos con más sueño y que el calor se niega a retirarse aún. Ayer, en Talca, tuvimos una máxima de 31° Celsius a las 17:15 horas.



Los estudiantes del Colegio Juan Ignacio Molina llegaron muy temprano ayer a clases, para reencontrarse con sus compañeros.